

# Neue Königin im Stress

Marlies Steffens gab Amt in Westersode ab und sicherte sich in Westerhamm neuen Titel

**WINGST.** Regierungswechsel vollzogen: Nach Proklamation der neuen Majestäten war die „Regierungszeit“ vom Königspaar Matthias Fick und Inge Hebbe wie auch des Kaiserpaares Heinz Fick und Anita Buck im Schützenverein Westerhamm beendet.

Die „grüne“ Woche wurde bereits am Sonntag zuvor mit der Ermittlung des Seniorenbestpaares eingeleitet. Lisa Fick und Hans Fassert hatten das sicherste Auge.

Der erste Festtag begann mit dem Einholen des Königspaares Matthias Fick und Inge Hebbe und des Jungschützenpaares Christian Caus und Julia Böye beim Ehrenpräsidenten Harry Offermann. Bei dieser Gelegenheit wurde die langjährige Damenriegeleiterin Anita Buck vom Schützenverband Altkreis Neuhaus/Oste mit der silbernen Verbandsauszeichnung für hervorragende Dienste im Schützenwesen geehrt.

Traditionsgemäß marschierten am Abend um 21 Uhr die Majestäten in den Saal bei „Lütt Mandus“ ein und eröffneten mit ihren Tänzen die Schützenparty. Nach einer kurzen Nacht bat Kommandeur Hans Christoph Bebbä am Sonntagmorgen alle Gäste, Schützen und Ringreiter vor dem Vereinslokal anzutreten. Unter Mitwirkung des Blasmusikzuges Wingst ging es abermals zur königlichen Residenz Offermann.



Der stellvertretende Schützenpräsident **Joachim Thiele** (li.) proklamierte die neuen Majestäten in Westerhamm.

Foto: Jäger

Diesmal empfangen das Kinderkönigspaar, das Kaiserpaar, Leutnant und Prinzessin und der Ringreiterkönig ihre „Untertanen“. Der Nachmittag stand im Zeichen des Kinderschützenfestes und des Ringreitens. Neues Kinderkönigspaar sind Sielas Mangels und Beke Sommerfeld.

Ein musikalischer Höhepunkt am Nachmittag war ein Konzert mit dem Blasorchester Wulsdorf. Auch der Ringreiterclub Zollbaum erhielt ein neues Bestpaar. Wiebke Tiedemann erwies sich als beste Reiterin und stach die meisten Ringe. Den Wanderpokal der Damen holte sich Ulrike Kleen, den der Herren Fabian Buck. Tanja Lührs hatte doppeltes Glück. Sie gewann den Ju-

gendpokal und den Pony-Wanderpokal. Wer beim Schießen und Knobeln kein Glück hatte, konnte Fortuna beim „Hohn ut de Tünen smieten“ herausfordern. Walter Junge war der Sieger.

Das neue Kaiserpaar bilden Claus von der Fecht und Christina Dick. In Vertretung des ortabwesenden Schützenpräsidenten Mario Glyschewski proklamierte sein Stellvertreter Joachim Thiele am Sonntagabend die neuen Königspare. Unter Beifall der Gäste rief er Jens Schütt zum neuen Schützenkönig aus. Er konnte Oliver Fick knapp schlagen. Die neue Königin Marlies Steffens fehlte bei der Proklamation, da sie zunächst ihre Schärpe in Westersode, wo sie Königin war, ablegen

musste. Umso herzlicher wurde sie dann beim neuen Königsumtrunk begrüßt. Inge Hebbe, letztjährige Königin, schoss zwar besser, musste aber aufgrund einer Sperre pausieren und wurde Prinzessin. Bei den Jungschützen gewannen Jonas Junge und Franziska Menke. Auch in diesem Jahr stiftete Claus Strunck die Königspokale.

## Gewinner gesucht

Bei einer Sonderverlosung gewann Sandra Fick einen Reisegutschein der Firma „primo-reisen, Lührs“. Gesucht wird noch der Gewinner mit der gelben Losnummer 3353 bei der Tombola. Der Preis kann bei „Lütt Mandus“ abgeholt werden. (ej)